<u>Transcripcion</u>



DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
FORO DE NEGOCIOS AGENCIAS PLATINO TACA
17 DE NOVIEMBRE DE 2006

ME DA MUCHO GUSTO COMPARTIR CON USTEDES ESTA CENA DE GALA EN EL MARCO DEL FORO DE NEGOCIOS, QUE TACA REALIZA POR PRIMERA VEZ, REUNIENDO A LAS 150 PRINCIPALES AGENCIAS DE VIAJES CON LAS QUE TRABAJA EN EL NORTE, CENTRO Y SUR AMÉRICA.

DESEO EN PRIMER LUGAR, DARLES LA BIENVENIDA A EL SALVADOR, QUE ES SU CASA, AUNQUE YA LA LLUVIA, LES DIO PARTE DE LA BIENVENIDA ESTA NOCHE Y QUE DESDE HOY CONOCEN MEJOR COMO UN DESTINO TURÍSTICO Y COMO EL CENTRO DE UNA VARIEDAD DE OPCIONES QUE CENTROAMÉRICA OFRECE COMO REGIÓN.

DESDE EL GOBIERNO Y DESDE TODOS LOS ÁMBITOS PRODUCTIVOS, ESTAMOS TRABAJANDO PARA COLOCAR A EL SALVADOR COMO UN DESTINO TURÍSTICO CON MUCHAS OFERTAS. USTEDES HAN CONOCIDO DE CERCA A NUESTRA GENTE Y NUESTRA TIERRA LA CUAL TIENE MUCHO QUE DAR Y NOSOTROS NOS ESTAMOS PREPARANDO PARA DARLO DE LA MEJOR FORMA POSIBLE.

NUESTRO GOBIERNO CREÓ HACE DOS AÑOS EL MINISTERIO DE TURISMO Y DESDE ENTONCES, HEMOS TRABAJADO DE LA MANO CON TODOS LOS SECTORES PARA CREAR LA LEY QUE REGULA A ESTE PROMETEDOR RUBRO.

EN LA ACTUALIDAD, ESTAMOS EJECUTANDO EL PLAN NACIONAL DE TURISMO CON EL QUE PRETENDEMOS POSICIONARNOS EN UN LUGAR PREFERENCIAL ANTES DEL AÑO 2014.

EL SALVADOR ES UNA TIERRA FAVORECIDA POR LA NATURALEZA, PUESTO QUE ESTAMOS UBICADOS AL CENTRO DEL CONTINENTE AMERICANO Y DOTADOS DE HERMOSOS PARAJES, RÍOS, LAGOS, VOLCANES, MONTAÑAS Y MÁS DE 300 KILÓMETROS DE PLAYAS.

ESTAMOS ORGULLOSOS DE PERTENECER A LA RUTA MAYA, CON UN PASADO, CULTURA, GASTRONOMÍA, TRADICIONES, ESPERANZAS Y SONRISAS, QUE HACEN DE ESTA PEQUEÑA TIERRA, UN HERMOSO DESTINO QUE EL MUNDO DEBE CONOCER.

ADEMÁS DE TODAS LAS BONDADES NATURALES CON LAS QUE CONTAMOS, ESTAMOS TRABAJANDO PARA CONVERTIRNOS EN EL DESTINO TURÍSTICO DE CONVENCIONES MÁS MODERNO Y EFICIENTE DE LA REGIÓN CENTROAMERICANA.



Transcripcion



PARA ELLO CONTAMOS CON UNA EXCELENTE INFRAESTRUCTURA: EL MEJOR AEROPUERTO DE LA REGIÓN, QUE NOS PERMITE CONECTAR AL NORTE CON EL SUR DEL CONTINENTE; LA RED DE CARRETERAS MÁS MODERNA DEL CENTROAMERICA, UN SISTEMA DE TELECOMUNICACIONES DE PRIMER MUNDO, UNA ECONOMÍA DOLARIZADA QUE GARANTIZA LA ESTABILIDAD DE LA MONEDA, LEYES QUE PERMITEN Y PROTEGEN LAS INVERSIONES Y UNA ECONOMÍA DE LIBRE MERCADO.

EN RESUMEN, A USTEDES COMO FACILITADORES Y PROMOTORES DE UN BUEN DESTINO TURÍSTICO, LOS SALVADOREÑOS LES DECIMOS QUE SUS CLIENTES PUEDEN VENIR A EL SALVADOR A ESCALAR MONTAÑAS, A DISFRUTAR DE UNA DE LAS DIEZ MEJORES PLAYAS DE SURF EN EL MUNDO, QUE DE AQUÍ PUEDEN VIAJAR POR LAS AMÉRICAS, INVERTIR CON TRANQUILIDAD Y QUE PUEDEN VENIR A EFECTUAR SUS ENCUENTROS Y REUNIONES DE NEGOCIOS.

ESTIMADOS AMIGOS Y AMIGAS:

USTEDES HAN COMPROBADO DURANTE SU ESTADÍA QUE EN EL SALVADOR EL TURISTA ENCUENTRA LA INFRAESTRUCTURA ADECUADA, LOS SERVICIOS NECESARIOS Y SOBRE TODO LA CALIDEZ DE NUESTRA GENTE.

MUCHÍSIMAS GRACIAS POR VISITARNOS, FELICIDADES AL GRUPO TACA POR ESTA INICIATIVA, QUE NO SOLO FORTALECE SU ALIANZA CON LAS PRINCIPALES AGENCIAS DE VIAJES DEL CONTINENTE, SINO QUE CREA UN NUEVO MODELO PARA HACER NEGOCIOS A FAVOR DEL TURISMO LOCAL Y REGIONAL.

MUCHÍSIMAS GRACIAS QUE DIOS NOS BENDIGA, BIENVENIDOS A LA TIERRA CUSCATLECA.

